

Fecha Sección Página 08.02.2010 Noticias de Primera Plana pp-3

# Que ya bajó 65% inundación en El Arenal;



## Falta sacar sólo 35% de agua en El Arenal

 Inició la limpieza y desinfección, así como la evaluación de daños para entregar el apoyo del seguro a afectados, informó Marcelo Ebrard



Página 1 de 3 \$ 19380.75 Tam: 629 cm2 GNAJERA

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
08.02.2010	Noticias de Primera Plana	pp-3

María Enriqueta Pérez

El jefe de gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, informó que se ha logrado desalojar el 65 por ciento de agua de la Colonia El Arenal afectada por las inundaciones desde hace tres días, por lo que ya se apoyo extraordinario se habían tienen zonas secas en vías de nor- repartidos el día de ayer. malización, tras destacar que en la atención de esta emergencia se estima una inversión local de aproximadamente 65 millones de pesos.

Durante un recorrido de supervisión en dicha colonia informó que se habían logrado sacar 300 millones de litros de agua, avance del 65 por ciento de lo que se tiene que sacar, y que ahora el esfuerzo era hacer fluir el agua en las zonas donde aún se registraban niveles de 30 a 65 centímetros.

Destacó que en las zonas que ya se tienen secas se inició·la limpieza y desinfección, así como la evaluación de daños para entregar el apoyo del seguro a los afectados, así como realizar los patrullajes y el funcionamiento del servicio eléctrico.

Por lo pronto, desde ayer se

podido trabajar por la situación en la zona de Chalco. que enfrentan tengan un apoyo extraordinario y adicional al que drán que llevar a cabo varias obtendrán por los daños en sus vi- obras en este año y antes de la viendas. Más de 2,386 cheques de temporada de lluvias para aumen-

#### APOYO FEDERAL

Ebrard informó que mientras recibían los recursos del Fondo Nacional de Desastres, el gobierno federal había enviado a las zonas afectadas 49,000 despensas y un número similar de colchonetas, desde la tarde del sábado. Confió que el acceso a los recursos adicionales del Fonden no tarden en llegar.

Reconoció que para acceder a la suma que será asignada. Anunempezaron a entregar los apoyos sólo es del drenaje del Distrito eso hay órganos de control, a

de que las personas que no han vinculado a las lluvias que hubo

Por ello, destacó que se tentar la seguridad de la zona, y evitar que ocurra nuevamente una situación similar.

#### POLEMICA INOPORTUNA

Atender la contingencia que se tiene en la Colonia El Arenal es la prioridad y lo más sensato y responsable, más que entrar en contienda con la Comisión Nacional del Agua, señaló el jefe de gobierno Marcelo Ebrard, tras destacar que cada quien rendirá cuentas de lo que está haciendo a la Cámara de Diputados y la Asamblea Legislativa.

Calificó como increíble que la esos recursos hay un procedi- Conagua entrara en la polémica miento técnico para que se estime de quién tenía responsabilidad, tras considerar poco seria la posció que por parte de su gobierno tura de la dependencia federal, se estima que la inversión que se pues quien cataloga la cantidad hará rebasará los 65 millones de de agua que se va a registrar son pesos, pues se tendrán que reali- ellos. Añadió que entre estas no zar obras, ya que el problema no se van a evaluar, sino que para económicos de 1,500 pesos, a fin Federal, sino que también está quienes cada quien tendrá que rendir cuentas, dijo.

### Atención médica

El secretario de Salud capitalino, Armando Ahued, informó que se intensificaron las medidas sanitarias en la zona afectada, tras indicar que se han aplicado 3,600 vacunas y dieron hasta el día de ayer 1,740 consultas médicas. Destacó que se empiezan a incrementar las enfermedades de diarrea, dermatitis e infecciones en los ojos. De los casos más graves citó el traslado al hospital de una persona afectada de la cadera, otra diabética que estuvo a punto de morir y una que requería diálisis.



Fecha Sección Página Noticias de Primera Plana pp-3



En un recorrido de supervisión, Marcelo Ebrard corrobora en un mapa las calles que ya están libres de aguas negras en la Co-Ionia El Arenal. (Foto: **Javier** Ríos).